Chorverband schafft den Neustart

Mit neuer Vorstandsspitze geht es in die Zukunft: Karin Dold ist neue Präsidentin. Eine drohende Verbandsauflösung ist abgewendet

VON RAINER BOMBARDI

Schwarzwald-Baar – Im Kleinkunstsaal der Bräunlinger Stadthalle haben die anwesenden Mitgliedschöre jetzt die befürchtete Auflösung des Schwarzwald-Baar-Chorverbands abwenden können. Als neue Präsidentin des Verbandes übernimmt die bisherige Schatzmeisterin Karin Dold aus Vöhrenbach die Führungsposition.

Ihre Wahl beendet die seit einem Jahr andauernde Vakanz aufgrund des unerwarteten Rücktritts von Wolfgang Denecke. Die Verlegung des Verbandssitzes von Villingen nach Donaueschingen befanden die Mitglieder als eine gute Idee.

Froh über diese Entwicklung war auch der bisherige kommissarische Leiter und erneut zum Vizepräsidenten gewählte Ernst Engesser (Männergesangverein MGV Pfohren). Renate Hirt-Zindler (MGV Bräunlingen) ist neue Schatzmeisterin und nach langen Jahren der Vakanz übernahm Kurt Maier (MGV Hausen vor Wald) das Amt des Jugendreferenten.

Die Versammlung bestätigte Schriftführerin Birgit Winskowski (GC Concordia Vöhrenbach) und Ehrungssachbearbeiter Horst Irion (St. Georgen) für eine weitere Amtsperiode.

Wer künftig gerne als Beirat in der Gruppe Donaueschingen oder der Gruppe Villingen mitarbeiten möchte, kann das Präsidium kontaktieren. In seinem Bericht teilte Interimspräsident Engesser mit, dass es im abgelaufenen Jahr keine Vereinsauflösungen gegeben hatte. "Zum Chorverband gehören aktuell 43 Mitgliedsvereine, ein Projektchor und zwei Musikschulen." Engesser bedauerte, dass nur Vertreter von 25 Vereinen an der wegweisenden Versammlung teilgenommen hatten.

Der 1887 gegründete Schwarzwald-Baar-Chorverband zählt insgesamt 43 Mitgliedsvereine zwischen Tennenbronn und Leipferdingen, von Blumberg bis nach Trossingen, von Schonach bis nach Niedereschach. Er ist Mitglied im Badischen Chorverband und bietet neben Weiterbildungskursen, Chorleiterseminaren auch die Unterstützung bei der Beschaffung von Notenmaterial oder in der Öffentlichkeitsarbeit an.

Südkurier 22, 11, 2022



Zuversichtlich in die Zukunft des Schwarzwald-Baar-Chorverbands blicken (von links) Kreischorleiter Georg Huber, der neue Jugendreferent Kurt Maier, Vizepräsident Ernst Engesser, die neue Präsidentin Karin Dold und Ehrungsreferent Horst Irion. BILD: RAINER BOMBARDI